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世茂联合巴萨举办的“旋风少年”
暑期嘉年华活动还在持续进行中，世
茂·天慧、姚江湾2期·天源现场售楼
两处活动场地每周都人气爆满。场内设
置了各种各样的游戏，还有蛋糕DIY等
亲子活动，可供精彩的运动盛宴之余休
闲娱乐。

“旋风少年”暑期嘉年华活动邀请
全宁波对足球感兴趣的青少年前来体验
足球文化，有意愿的朋友还可以去江北
的足球队训练基地进行体验。

江北足协引进的国内顶级青训体
系，在江北建立了绿城宁波青训基地，
委派专业青训教练直接进入学校带队教
学，以逐步提高校园足球水平和氛围，

是宁波唯一的联手国内顶级青训建立的
青训基地和后备人才基地。喜欢足球的
孩子们依托这个体系，不仅能接受到先
进的青少年足球训练方法，还能拥有更
高层面的提升空间和通道。

世茂将充分挖掘巴萨足球精神内
涵，通过聚焦社区硬件打造和提升软性
服务水准，在广大社区普及运动理念，
促进中国青少年对足球文化的理解和传
承，在提升社区运动配套的同时，营造
一种全新的“足球生活方式”，让世界前
沿的健康理念渗透到当代中国家庭生活。

欢迎各位热爱足球并且怀揣着足球
梦想的“旋风少年”前来报名，巴萨青
训营，正在等着你们！ 林倩倩

世茂携手巴萨
“旋风少年”暑假嘉年华火热进行中

商报讯 城市型新媒
体如何顺应传统媒体转型
发展的大势，闯出一条快
速崛起的新路，办出特色、
办出影响力？昨天下午，
上海社科院、复旦大学新
闻学院、新华社中国金融
信息中心专门在上海为宁
波日报报业集团新媒体

“甬派”举办专家研讨会。
会上，复旦大学新闻

学院教授委员会主任、博
导刘海贵，新华社中国金
融信息中心董事长叶国
标，上海社会科学院副院
长、研究员何建华，《新闻

大学》执行总编辑、博导朱
春阳，中华文化国际传播
研究院副院长、华东师大
教授、博导杨海军，澎湃新
闻总裁、总编辑刘永钢，观
察者网总编辑金仲伟，上
海体育大学教师、博士张
帆等8位学界和业界的重
量级专家深度剖析“甬派
现象”，希望藉此为中国城
市型新媒体发展壮大提供
可资借鉴的经验。

“甬派既是宁波的骄
傲，也是我们所有新媒体
骄傲。”刘永钢说，甬派
的成功表明了传统媒体向

互联网新型媒体转型大有
可为。

何建华认为，甬派作
为城市型新媒体发展的一
个标杆，非常具有研究和
学习的价值。它为区域
性、本土化和城市型的媒
体融合发展，提供了一个
现象级的成功样本，贡献
了有益的经验。

朱春阳教授最近一直
在关注甬派，他说，使用后
的整体感受是，甬派作为
宁波地方的一个新媒体平
台，最新最潮的技术和理
念都已经做到了，甬派的

学习和进化能力非常强。
在将近3个小时研讨

当中，与会专家学者从不
同的角度和侧面，对甬派
的客户端这两年的实践进
行了透彻而又深刻的梳理
和分析，并期待甬派客户
端未来能从战略上和视野
上更加屹立在中国新媒体
发展的潮头，攀升出新的
高度，派生出新的活力，
派生出新的特点，派生出
新的影响力，派生出新的
更加成熟的现象级的成功
样板的标本价值和意义。

甬派上线两年来，不

断探索话语表达、传播手
段和内部管理创新，同时
紧扣城市客户端定位和

“党端”特性，深挖政务
资源，开创三大城市服务
新模式：首创干部学习培
训移动平台、党员廉政考
学移动平台、党报客户端
公益众筹平台。

甬派还在探索新媒体
盈利模式上取得突破。
2016年7月，甬派APP注
入宁波网传媒有限公司，
组建甬派传媒股份有限公
司。2016年度，甬派传媒
总收入4500万元，其中，

甬派客户端收入 2000 万
元。营收主要来自客户端
自身创收，以及报网端全
案策划。

今年4月甬派传媒挂
牌新三板，成为浙江新媒
体第一股，国内资本市场
首个主打移动端概念的上
市公司。同时，甬派传媒
已谋划启动 IPO，力争
2019年在主板上市。上个
月，宁波日报报业集团与
中国移动宁波分公司签订
战略合作协议，共同推广
甬派，争取到2018年初用
户突破300万。

“甬派现象”引发学界业界关注
8位重量级专家在上海研讨城市型新媒体发展之道

急需用钱 每人最多可拿5元
有人拿一盒硬币“测试”人性 学者：测试结果不宜过度解读，用金钱测试人性不可取

天 上 掉 钱 ？
是做梦吗？不是
梦，是测试。

昨日中午12
点，在天一广场，
一个装满硬币的
纸盒被放在地铁
站 C 出口，旁边
还 有 一 块 告 示
牌：“如你急需用
钱，可自取，每人
最多5元。”

你会拿吗，
甚至是再放几枚
硬币进去？在这
一场始料未及的

“测试”中，路过
的宁波市民得了
高分，不仅拿的
市民按需取钱，
更有多位市民主
动为之“充钱”。

而这条以现
场情况为主题的

《我们把一箱硬
币 放 在 宁 波 街
头，供路人自取，
结 果 出 乎 意 料
……》帖子，不出
意外地刷爆宁波
朋友圈，阅读量
达10万+。

帖子及其中的视频显
示，测试的组织方将这盒
硬币摆放在了地铁口，并
一直在旁暗拍。

在地铁站 C 出口旁，
路过的行人看到盒子，有
掏出手机拍照发朋友圈
的，有拿起一枚硬币掂量
真假又放下的，有经过后
又回头看的，有站在不远
处观望的……

暗拍过程中，组织方一
直在仔细观察，记录下这样
一幕：一个穿粉色衣服的小
女孩，在妈妈的陪伴下，开

心地放进了两枚硬币。
据组织方透露，当日

还有很多市民朝纸盒里投
入硬币，希望帮助到更多
的人，这也令他们很意外。

在现场，有位好心的
男生帮忙扶起倒掉的板
子。还有位热心大叔，不
断提醒来拿钱的市民不要
多拿。

记者了解到，从当日
中午12点到下午4点，整
整4个小时，绝大多数路人
都自觉按需取用，遵守着

“每人最多5元”的约定。

记者搜索发现，类似
的“一箱硬币”活动，之
前在北京、广州等多个地
方都曾搞过。对于这样的
活动，市民也是给出了各
种评论。

网友“周爱丽”说：
“宁波从来都是一个充满温
情的城市，这次行动好样
的！让我见识到了，在这
个城市，人与人之间更纯
粹更美好的关系！”

但也有不少网友提出

质疑。网友“青青子矜袁
伟广”表示：“人性是经不
住考验的，阳光下的人性
跟黑暗中的人性显然不
同。”

市民姚女士表示，此
次测试活动看似带上“善
良、爱心、道德、帮助”
等充满正能量词汇，本质
上也不过是一个套路满满
的“局”，就是组织方为了
吸粉、吸流量，这样的测
试结果说明不了什么问题。

昨日下午，记者
也联系到了“一箱硬
币”活动的组织方。
据 负 责 人 陈 先 生 介
绍，这个活动是在他
们总公司的选题会上
广州的编辑团队提出
的，并在全国各地发
起。活动的初衷是希
望人们能用 500 元硬
币解一时之急，给需
要 帮 助 的 人 送 去 温

暖。
陈先生说：“我开

始也没想到会引起这
么高的关注和反响，
只把它当做一个公益
性的活动来做。”

虽然网上对这个
活 动 的 评 论 褒 贬 不
一，但他表示，这样
的活动能让人感受到
宁波是个有温度的城
市，他们在之后的工

作中也会继续策划这
样的公益性活动。

刷爆朋友圈的微
信中还提到“更重要
的是，我们在寻找一
个答案”。对此，陈
先生说：“每个人心
中都有这样那样的看
法，从这件事的侧面
我们能感受到宁波的
温 情 和 社 会 的 正 能
量。”

“这种小测试，
既是阳光下的，又是
一次性的，无论针对
什么测试目标，其科
学性都是不充分的。”
浙江万里学院文化与
传播学院副教授黄朝
钦在接受记者采访时
表示，测试结果不宜
过度解读，对社会现

象 和 社 会 行 为 的 判
断，很难依据一两个
孤立的个案下结论，
所谓孤证不立。

“如果事情只是单
纯的公益或慈善活动，
无需多言。”宁大人文
与传媒学院副教授、硕
士生导师李乐说，“但
是，活动说是要寻找答

案，是把公众当作观察
实验对象，这不仅不科
学，而且不道德。不经
他人同意，就将他人置
于实验的境地，与理未
合，且用金钱测试人性
不可取。”

记 者 房 伟
实习生 姚梦露

王闽珂

有不少路人掏钱“补充”现场

点赞多多，也有提出质疑市民

原意是想给需要的人送去温暖组织方

测试结果不宜过度解读学者


